

El futuro de la ciudad a debate. Escuchar a la sociedad,

Nos preocupa mucho el desarrollo de nuestro entorno. El crecimiento de las ciudades parece imparable; algunas previsiones indican que Madrid podría casi duplicar su población en este siglo. Nos preocupa y nos interesa la transformación profunda que se está produciendo en el centro de la ciudad, la vertebración del territorio y la relación entre nuestra Comunidad y las colindantes, el medio ambiente y la sostenibilidad de nuestras actividades y acciones sobre el medio.

Recientemente se suceden las noticias sobre el futuro de las ciudades y, en particular de la nuestra. Modificaciones del PGOU, desarrollos de la ciudad en diversas direcciones, se crea un consejo asesor en el ayuntamiento de Madrid, la ciudad del siglo XXI.

Se hace necesario reflexionar, escuchar, discutir y abrir un espacio para este debate sobre el futuro. Un debate amplio en el que se escuchen todas las perspectivas y sensibilidades. Entendemos que el lugar preferente que debe convocar y donde debe producirse este debate tendría que ser nuestro colegio. Desde la transversalidad y la cercanía que posee nuestra disciplina, debemos facilitar un espacio de reflexión abierto no sólo para los arquitectos y urbanistas. Escuchar a la universidad, a las disciplinas que trabajan sobre la ciudad, geografía, sociología, economía, medio ambiente y a la sociedad.

Desde **Nuevo COAM** creemos que se debe realizar en el colegio un ciclo permanente de debates y actividades en torno al futuro de la ciudad y así lo hemos propuesto en la última Junta de representantes. Debemos facilitar ese espacio donde se encuentre la diversidad y la mirada necesaria de quien nos ve desde el exterior. Esta iniciativa será, tanto en lo disciplinar como en lo práctico de gran interés, pero también será un canal para hablar e integrar a la sociedad, una apertura, sobre todo, para que el Colegio, la casa de todos los arquitectos y todas las arquitectas, sea también la casa de toda la sociedad a la que sirve.



*Escríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios
a nuevocoam@gmail.com*



nuevocoam.com